Günter Porscha, Fußball-Institution der Sportfreunde Laubendorf, wurde von Abteilungsleiter Klaus Rupprecht für 600 Spiele im Laubendorfer Trikot geehrt. Auf 500 Spiele im SFL-Dress brachten es Klaus Goos, Jürgen Meier und Gerhard Tiefel. Außerdem wurden noch Wolfgang Bernreuther für 400 Spiele, Thomas Gattinger und Klaus Schneider für 300 Spiele, sowie Holger Heidingsfelder, Michael Jakob und Roland Gattinger für 200 Spiele geehrt. Karin Rothkehl und Heide Meier, die den aufstehenden Damenfußball im SF Laubendorf repräsentierten, haben es auf bereits 200 Spiele gebracht.

SFL-Weilmachtskeier am 21. Dez 1996